



## Acuerda Jucopo que dictamen que reduce la jornada laboral a 40 horas se discuta en marzo de 2024: Ignacio Mier

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) acordó posponer para 2024 la discusión y votación en el Pleno del dictamen que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, informó el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco. Asimismo, determinaron modificar el documento en marzo del próximo año mediante una reserva que elaborarán con el sector obrero, los empresarios y los diputados, por consenso, para que cuente con el respaldo de todos los grupos parlamentarios.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40332>